

RED DE DESARROLLO SOSTENIBLE Y MEDIO AMBIENTE

En febrero de 1999, como una iniciativa de la Sociedad Civil, se constituye la Red de Desarrollo Sostenible y Medio Ambiente, REDESMA, formando parte del directorio: CEBEM, LIDEMA, FOBOMADE y Conservación Internacional.

REDESMA, **Red de Desarrollo Sostenible y Medio Ambiente**, tiene como propósito principal la difusión de información y el intercambio de conocimientos y experiencias en desarrollo sostenible y medio ambiente entre el público interesado en estas temáticas.

La participación del sector privado, la Sociedad Civil, el mundo académico, los sectores gubernamentales y no gubernamentales, demuestran que REDESMA es una red que democratiza la información, promueve el conocimiento y reflexión sobre desarrollo sostenible integral y medio ambiente en Bolivia.

REDESMA es una red de amplio y continuo crecimiento que tiene más de 20 años de vida desde su constitución (1999), con alcance nacional e internacional, llega a más de 150.000 usuarios personales e institucionales, también cuenta con tres grupos de WhtasApp cada uno de ellos con 1024 usuarios, que es el límite de miembros permitidos por grupo.

Entre los servicios comerciales que oferta REDESMA a sus usuarios están: la elaboración y emisión de boletines especiales o boletines Extras, diseño y host de página Web, la organización de foros, conferencias y paneles virtuales, el intercambio de experiencias y la realización de encuestas especializadas, entre otros.

REDESMA, no cuenta con financiamiento externo de ningún tipo, por ello, al contratar uno de nuestros servicios usted apoya a que la Red REDESMA siga vigente, promoviendo, la difusión de noticias, la generación de conocimiento, la reflexión y la actualización en materia de Desarrollo Sostenible y Medio Ambiente.

SERVICIOS QUE OFRECE CEBEM – REDESMA:

❖ Boletines Especiales o Boletines Extras

Este boletín se realiza específicamente para las organizaciones que tienen interés en difundir información puntual sobre *requerimientos de personal, convocatorias para diferentes procesos, noticias en particular sobre temas o eventos especiales, y/o publicaciones.*

Cabe aclarar, que REDESMA, **NO ACEPTA NI PUBLICA** anuncios publicitarios o propaganda sobre temas comunes. (Anuncios de alquiler de algún predio y propaganda sobre actos musicales, teatro y otros)

Con los boletines Especiales o Extras de REDESMA, usted asegura que su publicación llegue a usuarios interesados a nivel nacional como así fuera de Bolivia.

Este boletín se emite por correo electrónico y WhatsApp en cualquier fecha; su emisión (difusión) está sujeta a aprobación previa por la institución que contrata este servicio.

La preparación del Boletín es inmediata a la recepción de la información, y su difusión se realiza apenas se recibe la aprobación.

También recomendamos el envío de un solo o alguna imagen de la institución para aligerar el texto. No recomendamos sobrepasar las cuatro páginas, para que el contenido sea de interés para los usuarios.

Ventajas de las publicaciones Redesma sobre medios escritos (Prensa)

❖ **Boletines de posicionamiento para Organizaciones:**

Son boletines cortos que buscan difundir acciones centrales, actualizaciones importantes, realización exitosa de procesos, etc., de cualquier organización, que sea relevante y de interés para la audiencia, **con el objetivo de contribuir al posicionamiento de la organización, incrementar su alcance en número de seguidores y dar a conocer al público en general, usuarios de CEBEM y de REDESMA, acciones claves de su organización.**

❖ **Banners en el sitio web: www.cebem.org o en boletines mensuales**

Estos son pequeños espacios visuales **sobre un tema o asunto de interés** que pueden incluirse dentro del boletín mensual de CEBEM - REDESMA o en el sitio web, que a su vez incluyen un enlace a su sitio web o a algún documento que desee difundir.

❖ **Boletines informativos para uso interno (comunicación interna) de la Organización Contratante**

Boletines informativos elaborados para la Organización Contratante orientados a difusión interna (comunicación interna), el objetivo de este tipo de boletín, es mantener al personal clave o al personal de la Organización informada sobre sus objetivos o información relevante de la misma.

Estos boletines serán elaborados y entregados a la Organización contratante en Formato de Boletín, la Organización Contratante contará con un producto elaborado para difusión interna (comunicación interna); y también tendrá la opción de editarlo (si deseara realizar algún ajuste).

Para cualquier duda, por favor contactarse con Selva Escalera (selva@cebem.org)

Gracias por su atención,

Selva Escalera
Responsable de Difusión REDESMA – CEBEM